



IHRE INNERE DIMENSION BESTIMMT DIE GRENZEN IHRER REALITÄT

**Sie können Ihre innere Dimension JEDERZEIT ändern
und damit ein ganz neues Leben möglich machen**

JEDER hat eine innere Dimension, die den meisten aber nicht bewusst ist. Ihre Realität kann sich aber nur innerhalb dieser Dimension manifestieren. Sie bestimmt, WIEVIEL sich von etwas manifestieren KANN. Was nützt ein Ozean der Fülle, wenn Sie nur einen Fingerhut zum Schöpfen haben. Aber Sie können diese innere Dimension jederzeit erweitern. Der erste Schritt dazu ist, sich bewusst zu werden, dass sie da ist. Sie entsteht durch unsere Lebenserfahrung und das innere Maß, das wir mitbringen.

Diese innere Dimension wirkt wie ein Ventil, wenn es nur etwas geöffnet ist, KANN auch nur etwas durchfließen. Der Grad der Öffnung „Ihrer inneren Dimension“ ist abhängig von Ihrer Überzeugung, denn „einem Jeden geschieht nach seinem Glauben“. Auch Ihr Selbstbild bestimmt Ihre Innere Dimension. Wenn Sie sich nicht wert fühlen, etwas Bestimmtes zu empfangen, KÖNNEN Sie es nicht empfangen. Doch Sie können JEDERZEIT Ihr Selbstbild und Ihre Überzeugungen ändern und im gleichen Augenblick ändert sich Ihre innere Dimension.

Wir haben für ALLES ein inneres Bild, für Gesundheit ebenso, wie für Erfolg und Wohlstand, für Beziehung ebenso, wie für Glück und Erfüllung. Auch für Weisheit und Erleuchtung.

Diese inneren Bilder bestimmen unsere innere Dimension, KÖNNEN aber JEDERZEIT bewusst geändert werden.

Damit wird diese neue innere Dimension Teil unseres SO SEINS, unserer energetischen Signatur und damit unseres Dauerauftrages an das Leben uns entsprechende Ereignisse und Situation zu schicken.

Alles, was nicht in diese innere Dimension passt, wird zurückgeschickt und KANN sich nicht in unserm Leben manifestieren.

Ich kenne Menschen, deren kleinste Geldeinheit, in der sie denken, EINE MILLION ist, weil sich Ihr Vermögen täglich um mehrere Hunderttausend Euro ändert. Für die meisten Menschen aber ist ein Euro die Einheit, in der sie ihr Vermögen oder Wohlstand messen. Das, was für den Einen eine natürliche Schwankung ist, bedeutet für einen anderen alles, was er hofft, in diesem Leben zu erreichen.

Diese innere Dimension ist der Raum, indem sich IHR Leben entfalten wird.

ALLES, was außerhalb liegt, ist unerreichbar, es sei denn Sie erweitern Ihre „Innere Dimension“.

Viele Menschen erleben Ihr Haus als einen Besitz. Während es in Wirklichkeit ein Kostenfaktor ist, der irgendwann zu einem Besitz werden kann.

Wichtig ist, dass diese innere Dimension existent ist, dass sich unser Leben nur innerhalb dieser Dimension abspielen KANN, dass wir aber JEDERZEIT diese „innere Dimension“ ändern und erweitern können und damit ganz neue Dimensionen unseres Lebens möglich machen. Dass wir also jederzeit das Spielfeld unseres Lebens erweitern können.

Kausale Essenz Blogs

Kurt Tepperwein

www.kausal-training.com

